

Julio Marco ♦ 'Spanish Representative' de Gilde Healthcare

Gilde ultima el cierre de los 150 primeros millones de su tercer fondo antes de enero

ENTREVISTA

JUAN PABLO RAMÍREZ
jpramirez@neg-ocio.com

La sociedad de capital riesgo holandés Gilde Healthcare ultima el levantamiento de un tercer fondo de 200 millones de euros para invertir en compañías de salud de Europa y Estados Unidos. En una fase inicial cuyo cierre está previsto a finales de año obtendrá los 150 primeros millones de euros. El segundo cierre se producirá antes del próximo verano.

El *Spanish representative* de la entidad, Julio Marco, trabaja para la búsqueda de oportunidades en España. "Hemos ana-

lizado el 80% del mercado español y estamos estudiando entre 10 y 12 compañías interesantes", explica Marco en una entrevista a NEGOCIO. Los contactos con la patronal Asebio, la fundación Genoma, universidades y centros tecnológicos y de investigación en España para encontrar empresas interesantes son constantes.

"Estamos buscando tanto en Europa como en Estados Unidos compañías en fases médicas avanzadas, a partir de la segunda ronda de financiación. Entramos en *early stage* o *late stage* y descartamos el capital

semilla", explica Marco, quien subraya: "Lo más difícil en biotecnología es la valoración de un proyecto. Contamos con un importante equipo de asesores científicos y financieros".

Philips, principal socio

Philips entrará en este tercer fondo con una aportación del 30% de los 200 millones previstos. El Fondo Europeo de Inversiones contribuirá con un porcentaje similar aunque ligeramente inferior. Otras sociedades como Van Lanschot y Rabobank ocuparán también un lugar destacado.

Julio Marco se encuentra en negociaciones con un grupo de inversores españoles. Ya en el primer fondo participaron entidades como Fonditel, Ban-



NEGOCIO

co Sabadell, Lagún Aro y Fibranc. En el segundo repitió sólo Fonditel.

Un nuevo mercado

La entrada de Philips en este tercer fondo responde a su interés en la tecnología de salud. La multinacional holandesa ha observado una oportunidad en el mercado de la asistencia sanitaria domiciliaria. "Las inversiones del fondo se centrarán en el sector de diagnóstico, el terapéutico, de nuevas tecnologías y la asistencia domiciliaria o *home healthcare*. Este mercado ha experimentado una evolución importante y en los próximos años se esperan crecimientos espectaculares. De momento, en los sectores

que hemos observado mayores retornos son cáncer, enfermedades neurodegenerativas, cardiovasculares y metabólicas", afirma Marco.

"Esperamos obtener un retorno de tres veces la inversión, cuando otros fondos lo hagan entre dos veces y dos veces y medio", añade.

Julio Marco subraya que desde 200 el mercado biotecnológico español ha experimentado una importante evolución, aunque destaca algunos obstáculos: "Existen pocas compañías con el tamaño que buscamos, también hay problemas de valoración, o las compañías más grandes quieren la inversión, pero no compartir las decisiones". ♦